

Santiago, 26 de Octubre de 1955.

Dr.

Luis Jordana de Pozas.
Catedrático de la Universidad de Madrid.
Zurbarán, 17.
Madrid. España.-

Mi distinguido colega y amigo,

solo recientemente, con un atraso inexplicable de seis meses, recibo su atta. de 6 de abril del presente año, en la que me anuncia el envío, por correo ordinario, de una colección completa de la Revista de Administración Pública que publica el Instituto de Estudios Políticos y cuyo Consejo de Redacción Ud. preside. La circunstancia de que no hubiera recibido hasta ahora esa carta, que me ha sido entregada en nuestra Escuela de Derecho, excusará ante Ud. mi tardanza en contestarle.

Le quedo muy reconocido y agradecido del gentil envío que me anuncia. Desgraciadamente, solo me han llegado -antes que la carta- los tres ejemplares de la Revista correspondientes al año 1954, cuya lectura he saboreado con verdadero interés. Habiéndole tomado el gusto, deseo sinceramente completar la colección, como asimismo suscribirme para el futuro; ¿De qué manera debo hacerlo? Mucho le agradecere una información sobre el particular.

En cuanto a la difusión de la Revista en mi país, me he puesto al habla con el profesor Enrique Silva, colega mio en la Cátedra, y como ambos participamos de la más óptima opinión en cuanto a la Revista, estamos dándola a conocer a otros colegas y esperamos comunicarle pronto la demanda de varias suscripciones.

Sería para mí muy grato y honroso colaborar con algún estudio mio en la Revista. Los afanes del fin del año universitario me lo impiden, por ahora; pero espero enviarle proximamente un estudio, que tengo en preparación, sobre el régimen de control preventivo de la actividad administrativa en nuestro país, que tiene ciertas particularidades interesantes.

Lo saluda muy atentamente su affmo
amigo y servidor

Patricio Aylwin A.

P.S. Ruego escribirme a mi dirección, del membrete.